
 
Herr Behrensmeier von der Wirtschaftsförderungsgesellschaft berichtet über die Aktivitäten 
hinsichtlich des Tourismus in Radevormwald in 2012 und händigt dazu aktuelles Flyer – und 
Kartenmaterial aus.  
 
Eine genaue Übersicht der Karten und Flyer sowie eine kurzer Sachstand der Ferienwohnungen 
und Gästezimmer werden als Anhang beigefügt. Des Weiteren kann eine Auflistung der 
Teilnahmen des WFG an Messen, Ausstellungen, Veranstaltungen im Zeitraum März bis August 
2012 im Anhang eingesehen werden.  
 
Im Zusammenhang mit der touristischen Entwicklung des E-Bike-Angebotes in Radevormwald 
erkundigt sich Herr Viebach nach den bisherigen Vermietungszahlen.  Herr Behrensmeier erklärt 
dass derzeit noch keine Auswertung erfolgt ist, aber die Zahlen zum Jahresende ermittelt und 
dem Ausschuss vorgelegt werden. 
  
Die WFG in Vertretung durch Hr. Behrensmeier bedankt sich bei dem stellv. Vorsitzenden Herrn 
Lunderstädt für dessen Unterstützung bei vielen Projekten.  
 
Zum Ausblick auf 2013 erklärt Hr. Behrensmeier, dass ein neuer Panoramaradrundweg (R6) mit 
einer Länge von ca. 46 km in Kooperation mit den Städten Halver und Wipperfürth im Frühjahr 
2013 ausgewiesen werden soll.   
 
Hr. Schlüter erkundigt sich, ob Ausbauarbeiten an dem Radweg R1a auf dem Bereich Bergisch 
Born vorgesehen sind. Dort gebe es auf einem kurzen Stück keine Asphaltierung. Hr. 
Behrensmeier informiert, dass dort eine Info-Tafel, ein sog. „Rader Eck“ aufgestellt werden soll, 
um den Radweg besser zu kennzeichnen und Informationen mitzuteilen. Ein weiterer Ausbau ist 
wahrscheinlich nicht möglich , da es sich um ein Teilstück Waldweg handelt.  
 
Der Vorsitzende Herr Schäfer bedankt sich bei der Wirtschaftsförderungsgesellschaft für deren 
gute Arbeit.  
 


